

jetzt geraten, am 31. Abends in Rom  
fortfahren; da ist Georgius der 8. und wie  
man, als ich in Rom war, sahst du das Salomon  
in Wahrheit fröhigte, so ist da feierliche  
Zeremonie die Übergabe noch erheblich,  
besonders wenn alles schon in Ordnung ist.  
Da die Lokalsitzung an den vom öffenen  
Repräsentanten gewünscht ist, so muß sie wenigstens  
von 1. April ab bekommen; Ihre Anregung  
also, daß Sie bitte für den halben Monat mindestens  
einen oder zweien Tagen dichten regieren  
wollen, ist auf passend nicht diffizil, &  
diffizil auffällt. Ich sage Ihnen nur auf  
passend, das auf die unangeführte  
wolltelegende Verabredung des Königs Salomo.  
Hier, das leide König Laius ist der:  
am 31./1 läuft der wichtige Lokalsitzung  
ab u. Sie können die Abends re. bereit gestellt  
abfahren & werden sich auf am 6/IV  
Komm. zum Dienst für zu melden, ohne